
□議員名：会派みらい２１ 長谷川知司 

１ 市政を３年間担ってきての総括について 

論点 
３年間担ってからわかる市の課題と、リーダーとして行政の果たすべき

役割を聞く。 

回答 

人口減少が課題であるが、協創をキーワードに PDCA サイクルを回し、

目標の効果が達成できるように引き続き取り組む必要がある。 

いいチームをつくりシビックプライドの醸成を図るとともに、協創の考

え方を共有し、地域づくりの仕組みや体制をつくる協創指針に着手した

い。 

 

２．子育て世代から選ばれるまち推進プロジェクトについて 

論点 
スマイルキッズの多目的な活用や地域サテライトの必要性、女性の就労

支援や教育環境整備などの推進について聞く。 

回答 

地域住民の協力によるキッズファーム事業やベビスマフェスタ等を実施

中。地域サテライトは、地域子育て支援拠点事業として市内４ヶ所の保

育園の協力のもと実施中。 

女性の就労支援については市独自の取組みはないが様々な情報を発信

し、女性の就労支援策を考えている。また今後の少子化に対しては、

様々な影響を考慮して学校の適性規模・適性配置の研究を進めたい。 

 

３ 魅力ある山陽小野田市とするには 

論点 
総花的な施政方針であるが山陽小野田市が進むべき方向はどうあるべき

なのか。 

回答 

喫緊の課題である人口減少対策として、子育て環境の充実や健康寿命の

延伸などの施策展開の推進としてスマイルエイジングに取り組む。また

市民の皆様にきめ細かい行政サービスを提供し、活力と笑顔あふれるま

ち～スマイルシティ山陽小野田～を実感できるように取り組みたい。 

 


